

TVöD SuE	Entgeltabelle Anlage C (VKA) zum TVöD					
Entgeltgruppe	Stufe 1	Stufe 2	Stufe 3	Stufe 4	Stufe 5	Stufe 6
S 18	4.458,20	4.571,79	5.134,51	5.556,51	6.189,53	6.576,36
S 17	4.110,52	4.395,96	4.853,14	5.134,51	5.697,17	6.027,75
S 16Ü	-	-	4.775,69	5.275,07	5.584,55	-
S 16	4.026,38	4.304,54	4.614,00	4.993,81	5.415,82	5.669,04
S 15	3.884,14	4.149,76	4.431,15	4.754,68	5.275,17	5.500,22
S 14	3.847,03	4.109,38	4.422,05	4.740,10	5.091,81	5.337,97
S 13Ü	3.814,04	4.069,28	4.419,98	4.701,33	5.052,99	5.228,82
S 13	3.756,97	4.012,60	4.360,80	4.642,12	4.993,81	5.169,65
S 12Z	3.747,09	4.002,01	4.335,64	4.631,04	4.996,80	5.249,57
S 12	3.747,09	4.002,01	4.335,64	4.631,04	4.996,80	5.151,53
S 11Z	3.697,55	3.948,84	4.125,39	4.575,55	4.927,22	5.224,04
S 11b	3.697,55	3.948,84	4.125,39	4.575,55	4.927,22	5.138,23
S 11a	3.631,49	3.877,94	4.053,00	4.501,47	4.853,14	5.064,15
S 10	3.394,81	3.718,24	3.879,97	4.363,14	4.757,25	5.080,96
S 9	3.439,30	3.671,40	3.935,15	4.325,50	4.694,75	4.979,60
S 8b	3.371,39	3.598,79	3.864,55	4.253,22	4.620,71	4.902,44
S 8a	3.303,85	3.526,31	3.755,83	3.973,29	4.185,86	4.409,39
S 7	3.223,59	3.440,19	3.655,70	3.871,17	4.032,82	4.276,40
S 4	3.091,81	3.298,76	3.487,33	3.615,30	3.736,51	3.925,36
S 3	2.924,89	3.119,62	3.300,78	3.467,12	3.543,23	3.634,14
S 2	2.719,14	2.838,41	2.926,64	3.022,45	3.130,19	3.237,95

Beträge ohne Gewähr

Entgelttabelle zu § 56 TVöD BT-V, § 52 TVöD BT-B — gültig vom 01.04.2025 bis 30.04.2026



dbb
beamtenbund
und tarifunion

TVöD SuE	Entgelttabelle Anlage C (VKA) zum TVöD					
Entgeltgruppe	Stufe 1	Stufe 2	Stufe 3	Stufe 4	Stufe 5	Stufe 6
S 18	4.591,95	4.708,94	5.288,55	5.723,21	6.375,22	6.773,65
S 17	4.233,84	4.527,84	4.998,73	5.288,55	5.868,09	6.208,58
S 16Ü	-	-	4.918,96	5.433,32	5.752,09	-
S 16	4.147,17	4.433,68	4.752,42	5.143,62	5.578,29	5.839,11
S 15	4.000,66	4.274,25	4.564,08	4.897,32	5.433,43	5.665,23
S 14	3.962,44	4.232,66	4.554,71	4.882,30	5.244,56	5.498,11
S 13Ü	3.928,46	4.191,36	4.552,58	4.842,37	5.204,58	5.385,68
S 13	3.869,68	4.132,98	4.491,62	4.781,38	5.143,62	5.324,74
S 12Z	3.859,50	4.122,07	4.465,71	4.769,97	5.146,70	5.407,06
S 12	3.859,50	4.122,07	4.465,71	4.769,97	5.146,70	5.306,08
S 11Z	3.808,48	4.067,31	4.249,15	4.712,82	5.075,04	5.380,76
S 11b	3.808,48	4.067,31	4.249,15	4.712,82	5.075,04	5.292,38
S 11a	3.741,49	3.994,28	4.174,59	4.636,51	4.998,73	5.216,07
S 10	3.504,81	3.829,79	3.996,37	4.494,03	4.899,97	5.233,39
S 9	3.549,30	3.781,54	4.053,20	4.455,27	4.835,59	5.128,99
S 8b	3.481,39	3.708,79	3.980,49	4.380,82	4.759,33	5.049,51
S 8a	3.413,85	3.636,31	3.868,50	4.092,49	4.311,44	4.541,67
S 7	3.333,59	3.550,19	3.765,70	3.987,31	4.153,80	4.404,69
S 4	3.201,81	3.408,76	3.597,33	3.725,30	3.848,61	4.043,12
S 3	3.034,89	3.229,62	3.410,78	3.577,12	3.653,23	3.744,14
S 2	2.829,14	2.948,41	3.036,64	3.132,45	3.240,19	3.347,95

Beträge ohne Gewähr

Entgelthanhebung + 3,0 Prozent, mind.110 €

TVöD SuE	monatliches Entgelt-Plus in Euro							
Entgeltgruppe	Stufe 1		Stufe 2		Stufe 3		Stufe 4	
S 18	+	133,75	+	137,15	+	154,04	+	166,70
S 17	+	123,32	+	131,88	+	145,59	+	154,04
S 16Ü	-		-		+	143,27	+	158,25
S 16	+	120,79	+	129,14	+	138,42	+	149,81
S 15	+	116,52	+	124,49	+	132,93	+	142,64
S 14	+	115,41	+	123,28	+	132,66	+	142,20
S 13Ü	+	114,42	+	122,08	+	132,60	+	141,04
S 13	+	112,71	+	120,38	+	130,82	+	139,26
S 12Z	+	112,41	+	120,06	+	130,07	+	138,93
S 12	+	112,41	+	120,06	+	130,07	+	138,93
S 11Z	+	110,93	+	118,47	+	123,76	+	137,27
S 11b	+	110,93	+	118,47	+	123,76	+	137,27
S 11a	+	110,00	+	116,34	+	121,59	+	135,04
S 10	+	110,00	+	111,55	+	116,40	+	130,89
S 9	+	110,00	+	110,14	+	118,05	+	129,77
S 8b	+	110,00	+	110,00	+	115,94	+	127,60
S 8a	+	110,00	+	110,00	+	112,67	+	119,20
S 7	+	110,00	+	110,00	+	110,00	+	116,14
S 4	+	110,00	+	110,00	+	110,00	+	110,00
S 3	+	110,00	+	110,00	+	110,00	+	110,00
S 2	+	110,00	+	110,00	+	110,00	+	110,00



TVöD SuE	Entgelttabelle Anlage C (VKA) zum TVöD					
Entgeltgruppe	Stufe 1	Stufe 2	Stufe 3	Stufe 4	Stufe 5	Stufe 6
S 18	4.720,52	4.840,79	5.436,63	5.883,46	6.553,73	6.963,31
S 17	4.352,39	4.654,62	5.138,69	5.436,63	6.032,40	6.382,42
S 16Ü	-	-	5.056,69	5.585,45	5.913,15	-
S 16	4.263,29	4.557,82	4.885,49	5.287,64	5.734,48	6.002,61
S 15	4.112,68	4.393,93	4.691,87	5.034,44	5.585,57	5.823,86
S 14	4.073,39	4.351,17	4.682,24	5.019,00	5.391,41	5.652,06
S 13Ü	4.038,46	4.308,72	4.680,05	4.977,96	5.350,31	5.536,48
S 13	3.978,03	4.248,70	4.617,39	4.915,26	5.287,64	5.473,83
S 12Z	3.967,57	4.237,49	4.590,75	4.903,53	5.290,81	5.558,46
S 12	3.967,57	4.237,49	4.590,75	4.903,53	5.290,81	5.454,65
S 11Z	3.915,12	4.181,19	4.368,13	4.844,78	5.217,14	5.531,42
S 11b	3.915,12	4.181,19	4.368,13	4.844,78	5.217,14	5.440,57
S 11a	3.846,25	4.106,12	4.291,48	4.766,33	5.138,69	5.362,12
S 10	3.602,94	3.937,02	4.108,27	4.619,86	5.037,17	5.379,92
S 9	3.648,68	3.887,42	4.166,69	4.580,02	4.970,99	5.272,60
S 8b	3.578,87	3.812,64	4.091,94	4.503,48	4.892,59	5.190,90
S 8a	3.509,44	3.738,13	3.976,82	4.207,08	4.432,16	4.668,84
S 7	3.426,93	3.649,60	3.871,14	4.098,95	4.270,11	4.528,02
S 4	3.291,46	3.504,21	3.698,06	3.829,61	3.956,37	4.156,33
S 3	3.119,87	3.320,05	3.506,28	3.677,28	3.755,52	3.848,98
S 2	2.908,36	3.030,97	3.121,67	3.220,16	3.330,92	3.441,69

Beträge ohne Gewähr

Entgeltanhebung + 2,8 Prozent

TVöD SuE	monatliches Entgelt-Plus in Euro							
Entgeltgruppe	Stufe 1	Stufe 2	Stufe 3	Stufe 4	Stufe 5	Stufe 6		
S 18	+ 128,57	+ 131,85	+ 148,08	+ 160,25	+ 178,51	+ 189,66		
S 17	+ 118,55	+ 126,78	+ 139,96	+ 148,08	+ 164,31	+ 173,84		
S 16Ü	-	-	+ 137,73	+ 152,13	+ 161,06	-		
S 16	+ 116,12	+ 124,14	+ 133,07	+ 144,02	+ 156,19	+ 163,50		
S 15	+ 112,02	+ 119,68	+ 127,79	+ 137,12	+ 152,14	+ 158,63		
S 14	+ 110,95	+ 118,51	+ 127,53	+ 136,70	+ 146,85	+ 153,95		
S 13Ü	+ 110,00	+ 117,36	+ 127,47	+ 135,59	+ 145,73	+ 150,80		
S 13	+ 108,35	+ 115,72	+ 125,77	+ 133,88	+ 144,02	+ 149,09		
S 12Z	+ 108,07	+ 115,42	+ 125,04	+ 133,56	+ 144,11	+ 151,40		
S 12	+ 108,07	+ 115,42	+ 125,04	+ 133,56	+ 144,11	+ 148,57		
S 11Z	+ 106,64	+ 113,88	+ 118,98	+ 131,96	+ 142,10	+ 150,66		
S 11b	+ 106,64	+ 113,88	+ 118,98	+ 131,96	+ 142,10	+ 148,19		
S 11a	+ 104,76	+ 111,84	+ 116,89	+ 129,82	+ 139,96	+ 146,05		
S 10	+ 98,13	+ 107,23	+ 111,90	+ 125,83	+ 137,20	+ 146,53		
S 9	+ 99,38	+ 105,88	+ 113,49	+ 124,75	+ 135,40	+ 143,61		
S 8b	+ 97,48	+ 103,85	+ 111,45	+ 122,66	+ 133,26	+ 141,39		
S 8a	+ 95,59	+ 101,82	+ 108,32	+ 114,59	+ 120,72	+ 127,17		
S 7	+ 93,34	+ 99,41	+ 105,44	+ 111,64	+ 116,31	+ 123,33		
S 4	+ 89,65	+ 95,45	+ 100,73	+ 104,31	+ 107,76	+ 113,21		
S 3	+ 84,98	+ 90,43	+ 95,50	+ 100,16	+ 102,29	+ 104,84		
S 2	+ 79,22	+ 82,56	+ 85,03	+ 87,71	+ 90,73	+ 93,74		

Entgelttabelle zu § 56 TVöD BT-V, § 52 TVöD BT-B - Anhebung durch die Erhöhungen im Rahmen der Einkommensrunde 2025

TVöD SuE		gesamtes Entgelt-Plus in Euro						
Entgeltgruppe	Stufe 1	Stufe 2	Stufe 3	Stufe 4	Stufe 5	Stufe 6		
S 18	+ 262,32	+ 269,00	+ 302,12	+ 326,95	+ 364,20	+ 386,95		
S 17	+ 241,87	+ 258,66	+ 285,55	+ 302,12	+ 335,23	+ 354,67		
S 16Ü	-	-	+ 281,00	+ 310,38	+ 328,60	-		
S 16	+ 236,91	+ 253,28	+ 271,49	+ 293,83	+ 318,66	+ 333,57		
S 15	+ 228,54	+ 244,17	+ 260,72	+ 279,76	+ 310,40	+ 323,64		
S 14	+ 226,36	+ 241,79	+ 260,19	+ 278,90	+ 299,60	+ 314,09		
S 13Ü	+ 224,42	+ 239,44	+ 260,07	+ 276,63	+ 297,32	+ 307,66		
S 13	+ 221,06	+ 236,10	+ 256,59	+ 273,14	+ 293,83	+ 304,18		
S 12Z	+ 220,48	+ 235,48	+ 255,11	+ 272,49	+ 294,01	+ 308,89		
S 12	+ 220,48	+ 235,48	+ 255,11	+ 272,49	+ 294,01	+ 303,12		
S 11Z	+ 217,57	+ 232,35	+ 242,74	+ 269,23	+ 289,92	+ 307,38		
S 11b	+ 217,57	+ 232,35	+ 242,74	+ 269,23	+ 289,92	+ 302,34		
S 11a	+ 214,76	+ 228,18	+ 238,48	+ 264,86	+ 285,55	+ 297,97		
S 10	+ 208,13	+ 218,78	+ 228,30	+ 256,72	+ 279,92	+ 298,96		
S 9	+ 209,38	+ 216,02	+ 231,54	+ 254,52	+ 276,24	+ 293,00		
S 8b	+ 207,48	+ 213,85	+ 227,39	+ 250,26	+ 271,88	+ 288,46		
S 8a	+ 205,59	+ 211,82	+ 220,99	+ 233,79	+ 246,30	+ 259,45		
S 7	+ 203,34	+ 209,41	+ 215,44	+ 227,78	+ 237,29	+ 251,62		
S 4	+ 199,65	+ 205,45	+ 210,73	+ 214,31	+ 219,86	+ 230,97		
S 3	+ 194,98	+ 200,43	+ 205,50	+ 210,16	+ 212,29	+ 214,84		
S 2	+ 189,22	+ 192,56	+ 195,03	+ 197,71	+ 200,73	+ 203,74		
Minimalwert:		189,22	Maximalwert:	386,95	Mittelwert:	255,59		

Beträge ohne Gewähr

1. Entgeltanhebung + 3,0 Prozent, mind. 110 Euro ab 01.04.2025
2. Entgeltanhebung + 2,8 Prozent ab 01.05.2026

TVöD SuE		gesamtes Entgelt-Plus in Prozent						
Entgeltgruppe	Stufe 1	Stufe 2	Stufe 3	Stufe 4	Stufe 5	Stufe 6		
S 18	+ 5,88 %	+ 5,88 %	+ 5,88 %	+ 5,88 %	+ 5,88 %	+ 5,88 %		
S 17	+ 5,88 %	+ 5,88 %	+ 5,88 %	+ 5,88 %	+ 5,88 %	+ 5,88 %		
S 16Ü	-	-	+ 5,88 %	+ 5,88 %	+ 5,88 %	-		
S 16	+ 5,88 %	+ 5,88 %	+ 5,88 %	+ 5,88 %	+ 5,88 %	+ 5,88 %		
S 15	+ 5,88 %	+ 5,88 %	+ 5,88 %	+ 5,88 %	+ 5,88 %	+ 5,88 %		
S 14	+ 5,88 %	+ 5,88 %	+ 5,88 %	+ 5,88 %	+ 5,88 %	+ 5,88 %		
S 13Ü	+ 5,88 %	+ 5,88 %	+ 5,88 %	+ 5,88 %	+ 5,88 %	+ 5,88 %		
S 13	+ 5,88 %	+ 5,88 %	+ 5,88 %	+ 5,88 %	+ 5,88 %	+ 5,88 %		
S 12Z	+ 5,88 %	+ 5,88 %	+ 5,88 %	+ 5,88 %	+ 5,88 %	+ 5,88 %		
S 12	+ 5,88 %	+ 5,88 %	+ 5,88 %	+ 5,88 %	+ 5,88 %	+ 5,88 %		
S 11Z	+ 5,88 %	+ 5,88 %	+ 5,88 %	+ 5,88 %	+ 5,88 %	+ 5,88 %		
S 11b	+ 5,88 %	+ 5,88 %	+ 5,88 %	+ 5,88 %	+ 5,88 %	+ 5,88 %		
S 11a	+ 5,91 %	+ 5,88 %	+ 5,88 %	+ 5,88 %	+ 5,88 %	+ 5,88 %		
S 10	+ 6,13 %	+ 5,88 %	+ 5,88 %	+ 5,88 %	+ 5,88 %	+ 5,88 %		
S 9	+ 6,09 %	+ 5,88 %	+ 5,88 %	+ 5,88 %	+ 5,88 %	+ 5,88 %		
S 8b	+ 6,15 %	+ 5,94 %	+ 5,88 %	+ 5,88 %	+ 5,88 %	+ 5,88 %		
S 8a	+ 6,22 %	+ 6,01 %	+ 5,88 %	+ 5,88 %	+ 5,88 %	+ 5,88 %		
S 7	+ 6,31 %	+ 6,09 %	+ 5,89 %	+ 5,88 %	+ 5,88 %	+ 5,88 %		
S 4	+ 6,46 %	+ 6,23 %	+ 6,04 %	+ 5,93 %	+ 5,88 %	+ 5,88 %		
S 3	+ 6,67 %	+ 6,42 %	+ 6,23 %	+ 6,06 %	+ 5,99 %	+ 5,91 %		
S 2	+ 6,96 %	+ 6,78 %	+ 6,66 %	+ 6,54 %	+ 6,41 %	+ 6,29 %		
Minimalwert:		5,88%	Maximalwert:	6,96%	Mittelwert:	5,96%		